
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 659/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Aos Ilustríssimos Senhores
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

Dionísio de Quadros
Secretário de Serviços Públicos

Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de realizar o
nivelamento e a manutenção de um abrigo de passageiros na Rodovia SC-370 (em
frente ao CEI Feliciana Corrêa da Silva), bairro São Martinho. 

Justifica-se esta proposição, pois o abrigo de passageiros encontra-se
desnivelado e desalinhado, com sérios riscos de queda, podendo causar acidentes,
principalmente por ser em frente a um CEI, onde o fluxo de pessoas é intenso. 

Por oportuno, solicita-se ainda a manutenção com retirada de uma peça
quebrada de um abrigo localizado também na Rodovia SC-370, em frente ao
número 5.492, nas proximidades da Rodovia Ivane Fretta Moreira. Esta peça está
caída e pode gerar sérios riscos de acidentes, por ficar muito próxima à Rodovia,
onde o fluxo de veículos e demais usuários é intenso. 

Sala das Sessões, em 05 de junho de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara
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